

# FRICKS NX

Herbal Cough Syrup

Sirop contre la toux aux Herbes

## Table of Contents

<b>Table of Contents</b> .....	1
<a href="#"><u>Prescription Information in English</u></a> .....	2
<a href="#"><u>Prescription Information in French</u></a> .....	5

# FRICKS NX

Herbal Cough Syrup

**Composition:** Each 5 ml contains (Extracts):

Vasaka ( <i>Adhatoda vasica</i> )	50 mg
Sunth ( <i>Zingiber officinale Roscoe</i> )	20 mg
Mulethi ( <i>Glycyrrhiza glabra</i> )	20 mg
Baheda ( <i>Terminalia bellirica Roxb.</i> )	25 mg
Kulingen ( <i>Alpinia galanga</i> )	10 mg
Pudina ( <i>Mentha piperita</i> )	4 mg
Kalimirch ( <i>Piper nigrum</i> )	10 mg
Haldi ( <i>Curcuma longa</i> )	10 mg
Tulsi ( <i>Ocimum sanctum Linn.</i> )	25 mg
Pippali ( <i>Piper longum Linn.</i> )	10 mg
In a Flavoured Syrupy base	q.s.
Colour: Tartrazine Supra & Brilliant Blue FCF	

## Description:

**Vasaka [*Adhatoda vasica*]:** It is a good remedy for sore throat as its soothing action helps to reduce throat irritation, and expectorant action help loosen mucous deposits in the airways. It is useful in treating bronchitis and other lung and bronchiole disorders.

**Sunth (*Zingiber officinale Roscoe*):** Dried ginger possess cough suppressant properties and is able to reduce mucus formation. Thereby, it can help to relieve cough irritation.

**Mulethi [*Glycyrrhiza glabra*]:** It is known as Licorice. In the respiratory system, its soothing and healing action reduces irritation and inflammation. Its anti-allergic property is useful in relieving symptoms of allergic rhinitis, and bronchial asthma.

**Baheda [*Terminalia bellirica Roxb.*]:** Baheda plant extract alleviates cough, relieves blocked mucus, and eases bronchospasms. Thus, it helps in relieving symptoms of cough.

**Kulingen [*Alpinia galanga*]:** Kulingen aid respiratory problems like congestion and helps to relieve symptoms of cough.

**Pudina [*Mentha piperita*]:** Pudina is a remedy for the common cold and coughing symptoms. The oil from this plant has a soothing effect that can calm irritations arising due to coughing.

**Kalimirch [*Piper nigrum*]:** It is useful in treatment of chronic respiratory disorders.

**Haldi [*Curcuma longa*]:** Curcumin, the primary active compound, has been reported to inhibit histamine release from mast cells. This property is useful in providing relief from symptoms of cold and cough congestion.

**Tulsi [*Ocimum sanctum Linn.*]:** Ursolic acid, which is derived from tulsi leaves possesses excellent expectorant properties. By helping expectoration of excess mucous secretion, tulsi offers relief from cough and bronchitis.

**Pippali [*Piper longum Linn.*]:** Pippali helps in treatment of cold and congestion. It also helps in getting rid from cough and congestion. It is useful in expelling out the mucus accumulated in the respiratory tract.

**Indications:**

Cough associated with acute or chronic upper and lower respiratory tract infections

**Contraindications:**

Fricks cough syrup is contraindicated in patients with any known hypersensitivity to any of the ingredients of Fricks cough syrup.

**Dosage:**

Please consult your physician to prescribe the dosage that best suits the condition.

The suggestive dosages are:

Infants: 1 to 2 ml – 3 to 4 times in a day

Children: 5 ml – 3 to 4 times a day

Adults: 10 ml – 3 to 4 times a day

The medicine can be administered with or without water.

**Adverse effects:**

Fricks cough syrup is not known to cause any side effects if taken as per the prescribed dosage.

**Warnings and precautions:**

Fricks cough syrup provides symptomatic relief from cough. For treatment of underlying pathology, if any, please consult your doctor or pharmacist.

**Pregnancy and Lactation:**

No data is available about use of Fricks cough syrup in pregnancy or lactation. During pregnancy, it is advisable to take Fricks cough syrup with doctor's advice, if benefits outweigh the risks.

**Storage:**

Store in dry place, below 30°C. Protect from light.



**Keep out of reach of children.  
SHAKE WELL BEFORE USE.**

**Date of Publication / Review: 10/2025.**

If you have any questions about this product or would like to report an adverse reaction contact us by phone / email : +18888306075 / [drug.safety@blissgvs.com](mailto:drug.safety@blissgvs.com)

# FRICKS NX

Sirop contre la toux aux Herbes

**Composition:** Chaque 5 ml contient (Extraits):

Vasaka ( <i>Adhatoda vasica</i> )	50 mg
Sunth ( <i>Zingiber officinale Roscoe</i> )	20 mg
Mulethi ( <i>Glycyrrhiza glabra</i> )	20 mg
Baheda ( <i>Terminalia bellirica Roxb.</i> )	25 mg
Kulingen ( <i>Alpinia galanga</i> )	10 mg
Menthe ( <i>Mentha piperita</i> )	4 mg
Poivre noir ( <i>Piper nigrum</i> )	10 mg
Haldi ( <i>Curcuma longa</i> )	10 mg
Tulsi ( <i>Ocimum sanctum Linn.</i> )	25 mg
Pippali ( <i>Piper longum Linn.</i> )	10 mg
Dans une base de sirop aromatisée	q.s.p.
Couleur: Tartrazine Supra & Bleu Brillant FCF	

## Description:

**Vasaka [*Adhatoda vasica*]:** C'est un bon remède contre le mal de gorge car son action apaisante aide à réduire les irritations de la gorge et son action expectorante aide à détacher les dépôts de mucus dans les voies respiratoires. Elle est utile dans le traitement de la bronchite et d'autres troubles des poumons et des bronchioles.

**Sunth (*Zingiber officinale Roscoe*):** Le gingembre séché possède des propriétés antitussives et est capable de réduire la formation de mucus. Par conséquent, il peut aider à soulager les irritations dues à la toux.

**Mulethi [*Glycyrrhiza glabra*]:** Il est connu sous le nom de réglisse. Dans le système respiratoire, son action apaisante et curative réduit les irritations et les inflammations. Sa propriété antiallergique est utile dans le soulagement des symptômes de la rhinite allergique et de l'asthme bronchique.

**Baheda [*Terminalia bellirica Roxb.*]:** L'extrait de la plante Baheda soulage la toux, le mucus bloqué et les bronchospasmes. Par conséquent, il aide à soulager les symptômes de la toux.

**Kulingen [*Alpinia galanga*]:** Le kulingen aide les problèmes respiratoires tels que la congestion et aide à soulager les symptômes de la toux.

**Menthe [*Mentha piperita*]:** La menthe est un remède contre les symptômes du rhume et de la toux. L'huile de cette plante a un effet apaisant qui peut calmer les irritations dues à la toux.

**Poivre noir [*Piper nigrum*]:** Il est utile dans le traitement des troubles respiratoires chroniques.

**Haldi [*Curcuma longa*]:** Il a été rapporté que la curcumine, le principal composé actif, inhibe la libération d'histamine par les mastocytes. Cette propriété est utile dans le soulagement des symptômes de congestion due au froid et à la toux.

**Tulsi [*Ocimum sanctum Linn.*]:** L'acide ursolique, qui est dérivé des feuilles de tulsi, possède d'excellentes propriétés expectorantes. En aidant à expectorer l'excès de sécrétion de mucus, le tulsi soulage la toux et la bronchite.

**Pippali [*Piper longum Linn.*]:** Le pippali aide dans le traitement contre le froid et la congestion. Il aide également à se débarrasser de la toux et de la congestion. Il est utile dans l'expulsion des mucus accumulés dans les voies respiratoires.

**Indications:**

La toux associée à des infections aiguës ou chroniques des voies respiratoires supérieures et inférieures

**Contre-indications:**

Le sirop contre la toux Fricks est contre-indiqué chez les patients présentant une hypersensibilité connue à l'un des ingrédients du sirop contre la toux Fricks.

**Posologie:**

Veillez consulter votre médecin afin qu'il puisse vous prescrire la posologie qui convient le mieux à votre condition.

Les dosages suggérés sont :

Nourrissons : 1 à 2 ml - 3 à 4 fois par jour

Enfants : 5 ml - 3 à 4 fois par jour

Adultes : 10 ml - 3 à 4 fois par jour

Le médicament peut être administré avec ou sans eau.

**Effets indésirables:**

Le sirop contre la toux Fricks n'est pas connu pour causer des effets indésirables s'il est pris conformément à la posologie prescrite.

**Mises en garde et précautions:**

Le sirop contre la toux Fricks offre un soulagement symptomatique de la toux. Pour le traitement d'une pathologie sous-jacente, le cas échéant, veuillez consulter votre médecin ou votre pharmacien.

**Grossesse et allaitement:**

Aucune donnée n'est disponible concernant l'utilisation du sirop contre la toux Fricks pendant la grossesse ou l'allaitement. Pendant la grossesse, il est conseillé de prendre le sirop contre la toux Fricks selon l'avis du médecin, si les avantages l'emportent sur les risques.

**Conservation:**

Conserver dans un endroit sec, en dessous de 30°C. Protéger de la lumière.

**Garder hors de la portée des enfants.**

**BIEN AGITER AVANT CHAQUE UTILISATION.**

**Date de publication / révision:** 10/2025.

Si vous avez des questions sur ce produit ou si vous souhaitez signaler un effet indésirable contacteznous par téléphone / email : +18888306075 / [drug.safety@blissgvs.com](mailto:drug.safety@blissgvs.com)